



東日本ユニオンにいがた

http://niigatachihon.yukigesho.com/

東日本ユニオンの成長を目指し

飛躍する一年としよう

新潟地方本部星山 執行委員長年頭あいさつ

組合員・ご家族の皆様、新年明けましておめでとうございます。日頃より東日本ユニオン運動に賛同を頂き、共に行動し、様々な声や関心を寄せて下さいます。JR新潟支社で働く皆さんにおかれましては、新年のご挨拶を申し上げます。

昨年はいくつかの新たな仲間を迎え、加入を選択してもらえ、組織へと成長したことを全組合員と実感することができました。愚直に職場から労働運動を築き上げてきた皆様の奮闘なくしてはなし得ませんでした。

心から敬意と感謝申し上げます。



2024年賀正

組織再編の中でも 安全に徹した行動をしよう

酷暑と長引く残暑を乗り越え、年末には強い寒波に見舞われました。各系統において組織再編が実施され、限られた人員で業務に取り組まなくてはなりません。思い返せば昨冬季に、トンネル内の氷柱落としを営業列車で実施する事態が発生しました。東日本ユニオンは444Mの反省がないことと、き電停止をかけた

い中での作業は係員の感電事故の恐れがあることから、二度と行わないことを団体交渉において確認しました。この事象はひとつの間違えれば、命に関わる事態となりうることを決して発生させたいと思っております。東日本ユニオンは社員と関連会社社員の安全を最優先とした労働環境の実現を求めています。

JR労働者の労苦でV字回復実現！ 成果配分を勝ち取る

会社業績はV字回復を実現しました。第2四半期純利益は目標に迫る1170億円を計上しました。これは業務融合と連携に全社員が取り組んだ成果です。東日本ユニオンはコロナ禍において奪われた昇給係数2と期末手当年間支給6ヶ月以上を求め、賃金改定と期末手当要求を取り組みました。賃金改定では昇給係数を2に相当する金額を

る声は2893声に上り、回を重ねる毎に多く、力強くなっています。2024春闘もスタートします。業績は好調であり、世間動向も賃上げに前向きです。しかし、何よりも重要なのは労働者の切なる声と共に取り組みました。夏冬10万円の加算がなかったものの、支給月数で見ると5.1ヶ月月あたりあり社員の将来設計に大きく不安をもたらす結果となりました。東日本ユニオンに寄せられた年末手当に期待する声は2893声に上り、回を重ねる毎に多く、力強くなっています。2024春闘もスタートします。業績は好調であり、世間動向も賃上げに前向きです。しかし、何よりも重要なのは労働者の切なる声と共に取り組みました。夏冬10万円の加算がなかったものの、支給月数で見ると5.1ヶ月月あたりあり社員の将来設計に大きく不安をもたらす結果となりました。東日本ユニオンに寄せられた年末手当に期待する

東日本ユニオンへの加入を呼びかけよう！

3月には長岡統括センター設置、来年度末には新潟営業統括センターと新潟運輸区、新潟運輸区の統合が計画されています。この施策が働きがいを感じられるのか、安全は守られるのか、労働組合はチェック機能を果たします。昨年団体交渉を通じて賃金未払いを是正しました。冬季やダイヤ改正について、東日本ユニオンの要求を実現してきました。これは労働組合だから

行部はその最前頭で行動していきます。この1年が東日本ユニオンに結集する全ての組合員、ご家族の皆様にとって飛躍の年となることを祈念し、年頭のあいさつといたします。本年も共にがんばりましょう。

